

# Pressemitteilung der Stadt Freilassing

Pressestelle der Stadt Freilassing Münchener Straße 15 83395 Freilassing Tel. (08654) 3099-302/-303 E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de Internet: www.freilassing.de

## Rathaus wird weiter modernisiert

Neuer Eingangsbereich für mehr Bürgernähe

Die Stadt investiert 300.000 Euro in die Modernisierung des Rathauses in Freilassing. Mit dem Beschluss des Haupt-, Finanz- und Kulturausschusses können die Planungen nun in die nächste Phase gehen. Zu den aktuellen Bauabschnitten gehören die energetische Sanierung der Rathaus-Glasfassade auf der Seite des Rathausplatzes, die Umgestaltung des Eingangsbereichs und die restlichen Arbeiten im Rahmen der Sanierung des Rathaussaals.

#### Sanierungen nach vier Jahrzehnten notwendig

Das vor 40 Jahren errichtete Rathausgebäude wird bereits seit einiger Zeit schrittweise modernisiert und auf einen zeitgemäßen Stand gebracht. Weitgehend abgeschlossen sind die Gestaltung der Arbeitsplätze, die Umgestaltung der Flure und die Sanierung der Haustechnik. Durch die Coronapandemie war auch die Nutzung des Rathaussaals durch die Vereine nicht möglich. Diese Zeit hat man im letzten Jahr gut nutzen können, um eine neue Küche für die Rathausvermietungen einzubauen und die Decke und Wände neu zu streichen.

#### Rund 300.000 Euro für den Rathaussaal und den Eingangsbereich eingeplant

Die weiteren Planungen sehen nun den Austausch des alten Bodens und des 40 Jahre alten Mobiliars im Rathaussaal für rund 26.000 Euro vor. Ein großer Baustein wird die Umgestaltung des kompletten Eingangsbereichs im Rathaus sein. Hier soll statt der jetzigen "Pforte", die ringsum eingeglast ist, eine offener und einladender Anmelde- und Informationsschalter mit zwei Arbeitsplätzen auf Seiten des Rathausplatzes entstehen. Für die Bürgerinnen und Bürger wird der erste Kontakt im Rathaus und die Klärung ihrer Anliegen angenehmer und einfacher. Dort, wo sich die aktuelle "Pforte" befindet, entstehen neue Arbeitsplätze für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Rathauses.

Mit rund 58.000 Euro wird für die Elektroarbeiten mit neuer Beleuchtung, Heizung und EDV-Leitungen kalkuliert. Die neuen Möbel, neue Bodenbeläge sowie Maler- und Trockenbauarbeiten schlagen mit 95.000 Euro zu Buche. Damit ist die Modernisierung allerdings noch nicht abgeschlossen. Den größten Teil der Kosten verschlingt mit 103.000 Euro die energetische und dringend notwendige Sanierung der Glasfassade und der Umbau der beiden Eingänge – vom Besucherparkplatz und vom Rathausplatz aus – mit Windfang und automatischen Türen.

### Bauabschnitte im Sommer 2022 und Frühjahr 2023 geplant

Die Arbeiten im Rathaussaal sollen noch im Sommer 2022 abgeschlossen werden. Vor allem die künftigen Mieter des Rathaussaals – Vereine und Organisationen – werden sich über die neue Gestaltung des Saals und die neuen Möbel freuen. Im Frühjahr 2023 sollen dann die Umbaumaßnahmen im Eingangsbereich des Rathauses und an der Fassade beginnen.

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!